

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:24

PAG - 1 -

Lunes 05 de Septiembre de 2005

Costa Rica



Bolaños confía en apoyo regional

+Mandatarios del istmo darán hoy un espaldarazo al líder nicaragüense

+Fallos de Corte Suprema agudizaron las tensiones políticas en el país

El presidente de Nicaragua, Enrique Bolaños, confía en que la cumbre centroamericana, que se celebrará hoy en Managua, exigirá que se cumpla la sentencia de una corte regional que declaró inaplicables las reformas que le quitan poderes.

Segundo vicepresidente de Panamá viajo a Nicaragua

El vicepresidente segundo de Panamá, Rubén Arosemena, viajó hoy, lunes, a Nicaragua para participar en una cumbre de gobernantes centroamericanos para analizar la crisis institucional que vive ese país, informaron fuentes oficiales.

Arosemena, que representa al presidente panameño, Martín Torrijos, quien no pudo viajar a Nicaragua por motivos de agenda, viajó acompañado por el canciller encargado, Ricardo Durán.

La cumbre, que se celebrará en las instalaciones del aeropuerto de Managua, fue convocada por el presidente nicaragüense, Enrique Bolaños, quien espera recibir el respaldo político de los demás gobernantes, ante unas reformas que le quitan poderes como titular del Ejecutivo en esa nación centroamericana.

Pacheco viajó a cumbre extraordinaria por crisis en Nicaragua

El presidente de Costa Rica, Abel Pacheco, viajó hoy, lunes, a Managua para participar en una cumbre extraordinaria centroamericana, con el fin de analizar la crisis política de Nicaragua, informó una fuente oficial.

Un portavoz de Casa Presidencial confirmó hoy a ACAN-EFE que el gobernante viajó en un vuelo comercial a las 06.30 hora local (12.30 GMT).

Maduro confirma asistencia a Nicaragua a cumbre extraordinaria

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:24

PAG - 2 -

El presidente de Honduras, Ricardo Maduro, confirmó hoy, domingo, su asistencia a la cumbre extraordinaria de gobernantes centroamericanos que se celebrará mañana en Nicaragua, ante la crisis institucional que vive ese país.

Saca confirma asistencia cumbre Nicaragua por crisis en ese país

El presidente salvadoreño, Elías Antonio Saca, confirmó hoy que viajará mañana, lunes, a Nicaragua para conversar con sus colegas de Centroamérica sobre la crisis política que se vive en ese país.

Estados Unidos



El Ejército pudiera intervenir en pugna entre poderes en Nicaragua

Es muy "peligroso que el ejército salga de sus cuarteles" para solucionar una crisis institucional que involucra a los poderes del estado, advirtió ayer el ex jefe de inteligencia del Ejército, general de brigada en retiro Hugo Torres, según la prensa.

Torres, quien fue jefe de la Dirección de Información para la Defensa (DID), fue entrevistado al respecto por el periódico *El Nuevo Diario* debido a una crisis institucional en que se debaten los poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial con respecto a unas polémicas reformas constitucionales que los diputados aprobaron en enero pasado.

"Es sumamente peligroso que el Ejército salga de los cuarteles, mande a su casa a la dirigencia política y al mismo Presidente de la República y trate de resolver lo que los políticos por su atraso y falta de voluntad no pueden hacer", dijo el ex alto jefe militar, según el diario.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua